
COMUNE DI CESENA 
 

 ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
 
 

VERBALE N. 7 - ANNO 2016 
 
 

Il giorno martedì 29 novembre ore 20.45 nella sede del quartiere in Cesena, 
via prov.le Sala, 1249, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 
 
P AMBROSINI ATHOS P MONTANARI ANDREA 
P BONI GUERRINO  P QUERCIOLI GABRIELLA 
P DALL’ARA NICOLETTA A RAVEGNANI FEDERICO  
P FUSAROLI ALESSANDRO P TURCI GABRIELE 
A GIUNCHI FRANCESCO   
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 07 consiglieri sui 9 
assegnati al Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la 
seduta. 



 
O.d.g  
 
1. approvazione verbale precedente; 
2. Carta Bianca: interventi segnalati dai cittadini,  
3. Opere di quartiere: aggiornamenti, 
4. Locali di quartiere: assegnazione e richieste,  
5. Prossime iniziative del Natale. 
6. Nuovo ospedale Bufalini, considerazioni, 
7. Feste di compleanno su richiesta dei cittadini: parere, 
8. comunicazioni del presidente, 
9. varie ed eventuali. 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente prende la parola per riassumere le indicazioni date dall’amministrazione 
comunale per il bilancio partecipato 2017 . 
E’ stato deciso di destinare 1 milione di Euro del bilancio 2017 per realizzare progetti che 
sono stati individuati dai cittadini e segnalati attraverso il sito Cesenadialoga.it.  
Sabato 12 novembre si è tenuta una riunione pubblica durante la quale l’Assessore 
Miserocchi ha illustrato quali fossero le richieste pervenute che sono state poi esaminate 
dagli uffici tecnici del Comune per verificarne la fattibilità .  
Di tutte le indicazioni pervenute da parte dei cittadini alcune sono state scartate perché 
non realizzabili per competenza o per impossibilità tecnica , mentre 39 sono risultate 
tecnicamente realizzabili. 
Per il nostro quartiere la proposta pervenuta da Capannaguzzo con la richiesta di 
realizzare un’area verde con giochi non è realizzabile perché nella frazione di 
Capannaguzzo non vi sono aree di proprietà comunale da destinare a giardini . 
Per quanto riguarda il Quartiere Al Mare , prosegue il Presidente , le opere indicate dai 
cittadini sono state 3 : 
 

• illuminazione Parco Caduti di tutte le guerre indicata con il nr. 1; 
• Realizzazione di parcheggio in via Capannaguzzo loc. Bulgarnò, indicata con il nr. 

21; 
• Sistemazione pista ciclabile da Ponte Pietra a Macerone indicata con il nr. 22; 

 
Il presidente spiega che si è aperta una fase di ulteriore individuazione da parte dei 
cittadini delle opere da inserire a bilancio , fase che prevede di nuovo la votazione online o 
attraverso le schede di voto che sono state consegnate . 
Le opere maggiormente segnalate verranno inserite di diritto nel Bilancio 2017 sarà fatta 
una graduatoria per nr di voti ricevuti e saranno messi a bilancio le opere fino a 
concorrenza dell’importo stabilito. 
La votazione dovrà essere fatta online o attraverso delle schede di voto da consegnare 
entro sabato 3 dicembre ore 13,00 allo sportello facile del comune di Cesena . 
Nel territorio del quartiere , per favorire la partecipazione , sono state messe alcune urne 
con le schedine in modo tale che possano partecipare anche coloro che non sono attivi 
online. Le urne saranno ritirate la sera del 2 dicembre e tutte le schede raccolte portate il 
giorno dopo in Comune . 
 



TERZO PUNTO 
Sul terzo punto all’ODG, il Presidente comunica che il 5 dicembre avrà un incontro con 
l’Assessore Miserocchi per affrontare , come tutti gli anni , l’argomento legato alle opere di 
quartiere e chiede pertanto ai consiglieri suggerimenti legati alle necessità del territorio . 
Prende la parola il consigliere Montanari per suggerire che sulla via Cesenatico in 
prossimità della Via dei Canarelli ma sul lato opposto , manca la pensilina di sosta della 
fermata dell’autobus , conferma anche il consigliere Boni che chi deve prendere i mezzi in 
quel punto è obbligato ad effettuare la sosta nel passo carraio dell’abitazione li vicino ,   
all’unanimità si decide di segnalarla per verificarne anche la fattibilità . Si decide inoltre su 
suggerimento del Presidente di indicare anche quella che tra le tre opere individuate al 
precedente punto sarà quella meno votata . Guerrino Boni prende la parola per suggerire 
che nel Parco della Casa Rossa sono necessarie delle panchine nuove , Montanari 
evidenzia anche che il campo da basket presente nel parco potrebbe essere sistemato , il 
consigliere Fusaroli concorda con quanto suggerito dal consigliere Montanari   
 
 
QUARTO PUNTO  
Il Presidente comunica che la sistemazione dei locali nel piano interrato della sede di 
quartiere sono quasi ultimati e che sono pervenute le richieste di utilizzo locali da parte 
delle associazioni già presenti in passato eccetto l’associazione dei cinofili che sembra 
abbia trovato un altro spazio. 
I locali verranno assegnati comunque nel 2017 senza alcun cambiamento rispetto al 
passato. In accordo con l’assessore di riferimento Benedetti e il dirigente del comune 
Esposito si terrà una riunione con le associazioni assegnatarie per esporre le modalità di 
gestione. 
Il presidente comunica inoltre che al Comune è pervenuta una richiesta di utilizzo locali 
sulla frazione di Bulgarnò da parte di un’associazione GS BIKE BULGARNO’ e  che gli 
uffici preposti del Comune stanno valutando la proposta . 
 
 
QUINTO  PUNTO  
Il Presidente prende la parola per introdurre le prossime iniziative : 
 

• Giovedì 8 dicembre al teatro di Macerone alle ore 20,45 La Compagnia Dla Zercia 
farà uno spettacolo ; per tale iniziativa il corrispettivo a favore della compagnia 
dialettale è pari ad Euro 350,00 verrà rilasciata ricevuta . 

• Sabato 10 dicembre ore 08,00 la misurazione del colesterolo e glicemia nella sede 
del quartiere a Ruffio ; 

• Sabato 10 dicembre alle 15,30  si terrà il laboratorio di Natale , per la preparazione 
dei presepi e degli addobbi di natale è prevista una spesa di circa 350/400 euro 

• Sabato 17 Dicembre ore 08,00 la misurazione del colesterolo e glicemia a 
Capannaguzzo. 

• 23 dicembre ore 20,30 “Aspettando Babbo Natale” con lo spettacolo dei burattini e 
poi l’arrivo di Babbo Natale con la distribuzione dei doni . Per lo spettacolo dei 
burattini è stato previsto un costo di Euro 300,00 mentre per i piccoli doni si è 
preventivato di spendere circa 175/200 euro  

• 7 gennaio la tombola di beneficienza ore 20.30 presso la sede del quartiere; 
 
In merito alle iniziative prende la parola il coordinatore della commissione Fusaroli per 
informare che per la realizzazione del laboratorio , che quest’anno è incentrato sul 
presepe grazie alla disponibilità di Pietro Foschi residente a Macerone e creatore di 
presepi , si devono acquistare le statuine ed il costo previsto è di circa 180 euro , parte del 
materiale sarà messo a disposizione dal Sig. Foschi. Prosegue Fusaroli evidenziando che 



come di consueto l’iniziativa prevede una merenda che pertanto è necessario provvedere 
anche all’acquisto di quanto necessario . 
Per l’iniziativa del giorno 23  stabilito il compenso con Massimiliano Venturi per lo 
spettacolo di Burattini per Euro 300,00 si dovrà procedere all’acquisto dei piccoli doni per 
la consegna da parte di Babbo Natale , considerata la presenza dello scorso anno di circa 
70 bambini si presume di spendere in media circa 2 euro . 
 
Con riferimento all’iniziativa in programma il 7 gennaio , il presidente prende la parola per 
comunicare di aver contattato il Dott. Fabrizio Martelli che si occupa della comunicazione 
dei progetti di pediatria del Bufalini , nello scambio di mail avvenuto , il Dott. Martelli mette 
in evidenza che è ancora in corso il progetto legato alla clown terapia e che sarebbero lieti 
di accogliere la donazione del ricavato della tombola di beneficenza . Il presidente chiede 
ai presenti eventuali suggerimenti per destinare il ricavato della tombola e fa presente che 
vi sono già state 2 edizioni passate 2014 il cui ricavato è andato a favore di telefono 
azzurro e l’edizione 2015 destinata al reparto di pediatria del Bufalini . Suggerisce 
eventualmente di pensare alle zone terremotate del centro Italia e dopo ampia discussione 
di delibera all’unanimità di destinare il ricavato nuovamente ai bimbi ammalati del nostro 
territorio presso l’Ospedale Bufalini . 
Il presidente inoltre riferisce che sarebbe opportuno effettuare l’acquisto relativo alle 
merende delle feste per i bimbi e della serata della tombola compresi i piccoli premi in 
un’unica soluzione , in quanto l’azienda che abbiamo ultimamente utilizzato ci fornisce la 
possibilità di effettuare il pagamento con bonifico bancario ed emissione di fattura . 
 
Per la programmazione delle attività per il 2017 , il presidente comunica che si stanno 
organizzando per il mese di febbraio degli incontri  letterari in fase di definizione , così 
pure anche incontri con i medici in collaborazione con l’associazione Perledonne. 
 
Per quanto riguarda una gita di quartiere , è stata interpellata una nuova agenzia viaggi , la 
VOM TRAVEL specializzata in viaggi di gruppo che ha inoltrato una proposta interessante; 
la meta è  FRASSASSI  e dintorni con visita a Fabriano, il costo è di circa euro 50 senza il 
pasto , considerata la scarsa adesione all’ultima gita di quartiere si valuta se 
programmarne un’altra. 
 
 
SESTO   PUNTO 
Il Presidente prende la parola per comunicare che si è tenuto nel mese di novembre un 
incontro pubblico per spiegare il progetto che l’amministrazione comunale ha messo in 
campo dall’inizio dell’estate , il nuovo Ospedale Bufalini . 
Prende la parola il consigliere Fusaroli che fa osservare che dai dati letti sui quotidiani 
sembra che  i posti letto del nuovo ospedale sarebbero di poco superiori a quelli esistenti 
ora questo potrebbe comportare un intervento di ampliamento successivo . Il consigliere 
Montanari prende la parola per evidenziare che sarebbe opportuno comprendere quale 
sarà la destinazione della struttura esistente e capire se parte dell’edificio possa essere 
utilizzato per attività di aggregazione sociale , spazi destinati alle associazioni . 
 
 
SETTIMO PUNTO  
Prende la parola il Presidente per comunicare che è necessario decidere sulla disponibilità 
delle sale del quartiere per richieste di utilizzo temporaneo quali feste , compleanni . 
Ovviamente si fa presente che l’utilizzo fa sorgere comunque una serie di problemi , 
apertura e chiusura dei locali persone incaricate , pulizie dei locali , spazi accessibili come 
la biblioteca l’ufficio del quartiere . Dopo aver esaminato le varie problematiche legate 
all’organizzazione e alla sicurezza si delibera all’unanimità di vietare iniziative quali feste 
private nei locali della sede di quartiere . 



 
 
OTTAVO PUNTO  
Il Presidente prende la parola per comunicare che nel tratto finale di via Marzolino è stata 
portata la ghiaia per far fronte alle buche che si sono create per via della pioggia delle 
ultime settimane, è comunque in previsione l’asfaltatura del breve tratto . Si segnala inoltre 
di valutare se nella stessa via sia possibile istituire un senso unico per regolamentare la 
circolazione. 
 
 
 
NONO PUNTO   
Fusaroli Alessandro prende la parola per far presente che nonostante l’attività di ripristino 
della banchina in alcuni tratti della via Prov.le Sala a ridosso dell’autostrada , attività 
eseguita per competenza dalla Provincia , vi sono numerosi punti in cui il materiale messo 
per la manutenzione ha ceduto formando cumuli di sassi. 
 
 
 
 
Alle ore 23.30 la sessione dei lavori è  terminata.  
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 

Il Presidente di quartiere___________________ 


